

Símbolos de la Reforma Protestante: La Cruz Hugonota

Escrito por JUAN MANUEL QUERO MORENO
Miércoles, 03 de Febrero de 2016 00:00



François Dubois, *La matanza de San Bartolomé* (1576-1584), Musée Cantonal de Beaux-Arts, Lausanne. Foto: Hollandse Hoogte.

([JUAN MANUEL QUERO](#) , 03/02/2016) | Son muchos protestantes o evangélicos, --la mayoría mujeres-- los que hoy llevan en su cuello la Cruz Hugonota. Esta puede ser para muchos una cruz misteriosa; pero, se trata, de alguna forma, de uno de los símbolos protestantes, la insignia --podríamos decir-- del protestantismo del Sur de Francia. Se trata de una cruz que se portaba como una joya.

